



Hira Gasy à Paris !

vendredi 9 novembre 2018, par [Thomas Hahn](#)

Ils viennent des Hauts Plateaux de Madagascar et pratiquent un art populaire chanté et dansé, le Hira Gasy. Invitée par le Festival de l'Imaginaire, juste après une résidence au Collectif 12 de Mantes-la-Jolie, la Koampania Rasoalalao Kavia se produit pour la première fois hors de son île, ces 10 et 11 novembre au Musée du Quai Branly. L'occasion de découvrir un « opéra des champs » qui aborde tous les aspects de la vie du peuple Merina, des inégalités sociales à la corruption politique.



Hira Gasi © DR

Pendant plus d'une heure, les chanteurs s'adressent au public avec grâce mais sans artifice, le saluant longuement avant de lui parler, dans les termes les plus directs, de politique, d'écologie, de pauvreté, du fléau des viols et d'aut[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !